



Chile arranca con goleada ante Bolivia en su estreno en la Copa América de Futsal

Description

Chile inició su participación en la Copa América de Futsal con una actuación sólida y sin fisuras. En su estreno por el Grupo B del torneo que se disputa en Luque, Paraguay, la selección nacional superó con claridad a Bolivia y comenzó el certamen sumando confianza y puntos.

El encuentro, disputado en el Cop Arena Óscar Harrison, tuvo a la Roja como amplio dominador desde los primeros minutos. El equipo dirigido por José Cabral impuso ritmo, presión y precisión, factores que rápidamente se reflejaron en el marcador. En un lapso de menos de un minuto durante el primer tiempo, el capitán Bernardo Araya abrió la cuenta y Eduardo Martínez-Conde estiró las cifras, dejando el duelo bien encaminado antes del descanso.

En la segunda mitad, Chile mantuvo la intensidad y terminó de cerrar una presentación convincente. Sebastián Figueroa protagonizó una destacada acción individual para marcar el tercer tanto, mientras que Nicolás Lagos selló la goleada desde el punto penal, estableciendo el 4-0 definitivo ante el elenco altiplánico.

Con este resultado, la selección chilena sumó sus primeros tres puntos en el torneo y dio un paso importante en la lucha por avanzar en el grupo. El próximo desafío será este lunes 26 de enero, cuando la Roja enfrente a Venezuela, uno de los equipos llamados a pelear los primeros lugares, en un duelo programado para las 14:30 horas.

El Maipo

Date Created

Enero 2026